

» PRESSE NATIONALE

Politique ↪

lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

GOVERNEMENT : LE 1ER CONSEIL DES MINISTRES DE L'ANNÉE 2023, AUJOURD'HUI

Les membres du gouvernement se retrouveront, aujourd'hui, mercredi 4 janvier 2023, autour du Président de la République, Alassane Ouattara, pour le premier Conseil des ministres de l'année nouvelle 2023. Compte tenu des fêtes de fin d'année, le gouvernement avait été mis en congé depuis le jeudi 22 décembre 2022, et ce jusqu'au 1er janvier 2023 inclus. Les membres du gouvernement ont repris le travail, le lundi 2 janvier 2023. La traditionnelle cérémonie de présentation des vœux au Chef de l'État par les corps constitués aura lieu le jeudi 05 janvier 2023.

Economie ↪

lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

MINISTÈRE DU COMMERCE / RENFORCEMENT DES CAPACITÉS OPÉRATIONNELLES : PLUSIEURS DIRECTIONS RÉGIONALES DOTÉES DE VÉHICULES

Le Directeur des Affaires administratives et financières (DAF) du ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Abdoulaye Dembélé Lamine, a procédé, le vendredi 30 décembre 2022 à Abidjan, à la remise des clefs de 10 véhicules aux directeurs régionaux et au commandant de la brigade de contrôle dudit ministère. Constitués de neuf 4X4 et d'un camion de liaison, ces engins sont destinés au renforcement de la mobilité des agents et à l'amélioration de leurs conditions de travail. Abdoulaye Dembélé Lamine les a exhortés à davantage d'effort pour mériter des moyens de travail plus adéquats et à s'inscrire dans le respect des instructions fermes données par le gouvernement en matière de lutte contre la vie chère. (Source : CICG)

Société ↪

PATRIOT

GUITRY : LA LOCALITÉ ÉLECTRIFIÉE À 100%

Guitry est sortie des ténèbres. Grâce au Président Alassane Ouattara, il n'existe plus de villages dans cette localité qui n'est pas connecté au réseau électrique national. 100% des villages de Guitry sont électrifiés. C'est la bonne nouvelle annoncée par la première magistrate de la commune de Guitry, Yao Patricia Sylvie, par ailleurs directrice de cabinet de la Première Dame Dominique Ouattara. C'était le vendredi 30 décembre 2022, au cours du dernier conseil municipal de l'année 2022, à la salle de mariage de ladite ville. « De moins de 15% de taux d'électrification avant l'avènement du Président Ouattara, le département de Guitry est aujourd'hui électrifié à 100%, grâce à la grande vision du Chef de l'État », a-t-elle affirmé.

La santé pour tous à faible coût, vœu du Président de la République, Alassane Ouattara, depuis son premier mandat, est une réalité. Aujourd'hui, la Couverture maladie universelle (CMU) est opérationnelle dans plusieurs hôpitaux publics.

SÉCURITÉ ET DÉFENSE/ DEPUIS DIMBOKRO, GAL APALO TOURÉ AUX GENDARMES : « VOUS NE DEVEZ PAS DÉCROCHER »

Le commandant supérieur de la gendarmerie nationale, le général de corps d'armée, Alexandre Apalo Touré, était le dimanche 1er janvier 2023, à l'escadron de gendarmerie de Dimbokro. La présence du général Apalo Touré, dans la région du N'zi, répondait à un double objectif : témoigner du soutien de la gendarmerie nationale et sa compassion aux soldats qui, trois semaines plus tôt, ont perdu leur commandant suite « à un arrêt cardiaque » ; leur présenter, par la même occasion, les vœux de Nouvel an, et les sensibiliser sur leurs missions. Dans une vidéo sur la page facebook officielle de la gendarmerie nationale, rendant compte du déplacement du général Apalo Touré, il est rappelé aux hommes de la 6e légion de la gendarmerie mobile de l'escadron de Dimbokro, leurs obligations.

CENTRE IVOIRIEN DE FORMATION DES CADRES DE SÉCURITÉ SOCIALE : 86 ÉLÈVES REÇOIVENT LEURS PARCHEMINS

Ce sont au total quatre-vingt-six (86) élèves en Sécurité sociale formés au Centre ivoirien de formation des cadres de sécurité sociale (CIFOCSS) de l'Institut de formation aux métiers de la sécurité sociale (IM2S), durant 12 mois, qui ont reçu, le vendredi 23 décembre 2022, à Abidjan, leurs diplômes de fin de formation. Aké Ebenezer, inspecteur général, représentant le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Me Adama Kamara, a, au nom du ministre, félicité l'ensemble des impétrants et leur a demandé de prendre en considération tous les conseils qui leur ont été donnés afin de réussir dans leur carrière.

CAN 2023 : OUATTARA MET LA PRESSION

La Côte d'Ivoire est résolument engagée dans l'organisation de la Coupe d'Afrique des nations (CAN 2023) prévue en janvier 2024. Outre les différents stades quasiment terminés, les 5 villes devant accueillir l'événement sont en plein chantier. Plusieurs infrastructures sont en construction. Le premier supporter des Éléphants, fait de la réussite de l'événement une priorité. En l'évoquant lors de son discours de nouvel an, le Président de la République, Alassane Ouattara, réaffirme son attachement à la réussite de l'événement. « La Côte d'Ivoire a pris rendez-vous, avec deux événements majeurs en 2023/2024. Il s'agit de la Foire Commerciale Intra-africaine en novembre 2023 et de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) en janvier/février 2024. Nous serons donc tous appelés à continuer à faire montre de la grande hospitalité qui caractérise notre Nation », a indiqué le Chef de l'État.



CÔTE D'IVOIRE : CONTRE LA POLLUTION, LE GOUVERNEMENT MISE SUR LES TRANSPORTS EN COMMUN ET TAXIS ÉLECTRIQUES

En Côte d'Ivoire, les autorités songent à réduire l'impact de la pollution du parc automobile avec un tout nouveau projet : introduire des voitures électriques. Cela devrait d'abord concerner la capitale économique, Abidjan. Le projet est notamment porté par le ministère de l'Environnement qui cible surtout les véhicules administratifs, les transports en commun et les taxis.



VU SUR LE NET

Economie



CÔTE D'IVOIRE : LE MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE ET DES FINANCES ANNONCE LE PAIEMENT EFFECTIF DES PRIMES EXCEPTIONNELLES AUX FONCTIONNAIRES ET AGENTS DE L'ÉTAT

Le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, a annoncé le paiement effectif de la prime exceptionnelle de fin d'année accordée par le Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara aux fonctionnaires et agents de l'État, depuis ce mardi 03 janvier 2023. Cette prime annoncée par le Chef de l'État dans son message à la nation, le 06 août 2022, à la faveur de la célébration de la Fête nationale, "s'inscrit dans la dynamique de l'amélioration des conditions de vie des fonctionnaires et agents de l'État". L'instauration de cette prime exceptionnelle de fin d'année, représente un tiers (1/3) du salaire mensuel indiciaire de base du mois de décembre, qui sera payée au début du mois de janvier suivant, avait promis le Président de la République.



PERSPECTIVES ÉCONOMIQUES : LA CÔTE D'IVOIRE, 5ÈME ÉCONOMIE À CROISSANCE RAPIDE EN 2022 SELON LE FMI

La Côte d'Ivoire occupe la 5ème place dans le classement des pays d'Afrique subsaharienne en fonction du rythme de la croissance économique en 2022, selon le Fonds monétaire international (FMI). Le pays progresse ainsi de 4 places par rapport à 2021 avec un taux de croissance d'au moins 6,5 %, précise le FMI. Le pays avait confirmé quelques mois plus tôt son rang de pays le plus riche d'Afrique de l'Ouest devant le Ghana et le Nigeria, puis comme le premier pays francophone à intégrer le Top 10 des pays les plus riches en Afrique subsaharienne.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36





Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale